



Lista:-

Apellido Materno

Apellido paterno

iBIENVENIDOS!

Para completar el trámite de apertura de Lista de Nacimiento-Bautismo-Primer Cumpleaños, leer y firmar este acuerdo. Pueden entregarlo en cualquier Local Creciendo de C.A.B.A o GBA o enviar escaneado a <u>listas@creciendo.com</u>

Elijan un local CRECIENDO de C.A.B.A o GBA que les quede cercano, pensando en cuál será el Local en el que cerrarán la Lista. El sistema Listas de nacimiento es un servicio y beneficio exclusivo para Locales CRECIENDO de Capital Federal y GBA. No incluye a Locales Asociados.

La apertura de la lista y la elección de artículos no implica compromiso de compra alguno, no serán apartados de la venta, ni reservados, a menos que sean señados o reservados con compromiso de compra por su parte.

Amigos y familiares podrán cobsequiarles los artículos que deseen y estén a la venta en los Locales aunque no figuren en su Lista. Podrán cambiar cualquier obsequio por otros artículos u órdenes de compra de igual valor, siempre respetando el valor efectivamente pagado por quien concretó el obsequio.

Los compradores deberán informar al vendedor que el obsequio que están comprando es para su Lista de Nacimiento mencionando el apellido materno y/o paterno para que podamos recibir la información desde el local y sumar el obsequio en su Lista.

Los regalos no se guardan en los Locales Creciendo. Las listas no funcionan como cuentas corrientes: para efectuar cambios y/o retiro de artículos de los Locales, los mismos deben haber sido abonados en su totalidad.

Los Beneficios NO SON ACUMULABLES, por lo que NO SUMAMOS A LAS LISTAS las compras realizadas aprovechando Ofertas, Descuentos Especiales y/o Promociones, ni las compras realizadas con Vouchers Regalos Corporativos de Empresas.

Las sucursales no están conectadas on-line, ni los procesos de carga y modificación de las listas son automáticos, por lo que las actualizaciones pueden demorar hasta 72 horas hábiles, en verse reflejadas. Este plazo puede ser mayor si existiesen impedimentos técnicos que obstaculicen la comunicación y la conectividad de internet. Los padres deben expresar su conformidad, sin restricción alguna, para que los datos consignados en su Lista aparezcan en el sitio web www.creciendo.com y se hacen responsables de la veracidad y exactitud de los mismos dejando indemne a CRECIENDO (MEGA BABY S.A.) por cualquier reclamo ante terceras personas. CRECIENDO podrá mantener, o no, dicha inclusión en su sitio web sin que ello de lugar a ningún tipo de reclamos, reservándose los padres, la facultad de solicitar su exclusión en cualquier tiempo, la que deberá efectivizarse dentro de los 7 (siete) días hábiles de solicitada la baja en forma fehaciente, salvo impedimento técnico atendible, en cuyo plazo quedará automáticamente reconducido.

Cerraremos su Lista de nacimiento a los 45 días del nacimiento del bebé, o a los 15 días de realizado el Bautismo o el Cumpleaños. Para concretar el cierre deben escribir a listas@creciendo.com y les enviaremos el resumen de lo efectivamente comprado de su lista en las condiciones arriba mencionadas, con el cálculo del Regalo Creciendo por el 10% de dicha suma con el que podrán adquirir un artículo para su bebé en el Local elegido al hacer la solicitud de apertura de la Lista. Esta suma no puede aplicarse a compras pasadas o futuras efectuadas en otro local, no podrá cobrarse en efectivo. Se aplicará a la compra de un artículo en esa única oportunidad y en el mencionado local. No se añadirán compras realizadas con posterioridad a la fecha de cierre, o regalos de los que no pueda comprobarse procedencia de un Local CRECIENDO de C.A.B.A. o GBA

Como futuros padres hemos sido notificados de la forma en que se procede con las listas de nacimiento, bautismo y primer cumpleaños por parte de Creciendo Mega Baby S.A. y aceptamos conformes:

Lista:		(completar con apellido materno-apellido paterno)
Fecha:	mail de contacto:	Teléfono:
Firma y Aclaración del Padre:		Firma y Aclaración de la Madre:
DNI:		DNI: